

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

zum/zur

A0030/16 – Stadtrat Oliver Wendenkampf

Bezeichnung

1300 neue Bäume pflanzen

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister
Ausschuss für Umwelt und Energie
Stadtrat

07.06.2016

16.08.2016

15.09.2016

Stadtamt

Amt 31

Stellungnahme-Nr.

S0113/16

Datum

24.05.2016

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür zu sorgen, dass in Magdeburg 1300 neue Bäume gepflanzt werden, da diese Anzahl aufgrund der Baumfällungen im Zuge der Bekämpfung des Asiatischen Laubholzbockkäfers weggefallen sind.

Das Anliegen des Antrages wird unterstützt. Die Ausführung erfolgt durch den EB Stadtgarten und Friedhöfe.
Der Beschluss sollte präzisiert werden.

Während der andauernden Quarantäne ist die Anpflanzung von Bäumen und Gehölzen im Quarantänegebiet durch den amtlichen Pflanzenschutzdienst (Landesanstalt für Landwirtschaft und Gartenbau (LLG)) genehmigungspflichtig und ist auf einen Befall regelmäßig zu untersuchen. Die Stadt und die LLG haben in Rothensee informiert, dass innerhalb dieser Zeit an ausgewählten Punkte Pflanzungen realisiert werden.
Weitere Pflanzungen erfolgen zielgerichtet erst nach dem Ablauf der Quarantäne. Dazu sollte vorab ein Bepflanzungsplan für die öffentlichen Flächen vorgelegt werden.

Es ist vorgesehen, ab dem Jahr 2017 in der Stadt ca. 650 Bäume zusätzlich zu den bisherigen jährlichen Nachpflanzungen von 80 bis 100 Bäumen zu realisieren.

Holger Platz